

L'ambassadeur vénézuélien auprès de l'OEA salue la décision de cet organisme d'appuyer le gouvernement vénézuélien face aux actions déstabilisatrices



Washington, 8 mars, (RHC).- L'ambassadeur du Venezuela auprès de l'OEA, Roy Cháderton, a salué la décision de cet organisme régional de se solidariser avec le gouvernement du président Nicolas Maduro face aux actions déstabilisatrices de l'extrême droite.

Il a fait référence à une résolution adoptée au cours d'une réunion des ministres des Affaires étrangères, qui condamne la violence de l'extrême droite et écarte toute possibilité d'envoi d'une commission d'observation au Venezuela pour constater sur place la situation, comme l'avait proposé le Panama.

Roy Cháderton a fait savoir que la résolution a été adoptée par 29 voix en faveur. Les États-Unis, le Panama et le Canada s'y sont opposés.

L'ambassadeur vénézuélien a signalé que le fait que la réunion ait eu lieu à huit clos a évité davantage de spéculations médiatiques sur la situation dans son pays.

Roy Chaderton a signalé que par cette décision l'OEA se solidarise avec un pays menacé par la première puissance du monde qui dirige des actions putschistes et déstabilisatrices.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/16821-lambassadeur-venezuelien-aupres-de-loea-salue-la-decision-de-cet-organisme-dappuyer-le-gouvernement-venezuelien-face-aux-actions-destabilisatrices>



Radio Habana Cuba